



# えんだより 12月号 (2017)



秋も随分深まり、『寒くなりましたね・・・』のお声が保護者の皆様から聞かれるようになつてきました。子ども達は忙しく11月を過ごしました！ハロウィン・芋ほり・鍛錬遠足などなど秋を満喫していました。今、双葉保育園はお遊戯会にむけて走り始めました。各クラス様々な構成で子ども達の成長を見て頂こうと、先生方は頭を痛めています。小さなお友達はドラムを経験したり、言語劇に挑戦したり、先生の思惑とは違い、主役の成りでがいないミュージカルに慌てたり、いろんな姿が見られています。しかしども喜んで、子ども達の心は踊っています！

当日はさてさてどうなりますことやら・・・

お・お・お楽しみに・・・・



## 双葉保育園第五回お遊戯会 12月17日（日曜日）9:00開演です！

### テーマ・『未来にむかって！』

\*多くの方々のご来場をお待ちしております。



### 今月の行事

12月7日（木）バスハイク

\*さくら組・ひまわり組

12月16日（土）リハーサル

\*居残り保育はありません。

12月17日（日）お遊戯会

12月19日（火）避難訓練

12月21日（木）お誕生会・クリスマス会

12月27日（水）身体測定

12月28日（木）御用納め

\*居残り保育はありません。

12月29日（金）～1月3日 年末年始お休み

1月4日（木）保育始まり



### お知らせ

昨日新聞にて『福津市の保育園で食中毒が発症し4名がノロウィルス。』という記事がありました。

双葉保育園でも十分気を付けて参りますが、下痢・嘔吐や発熱をした子ども達の健康管理に十分配慮され、早急に病院に行って頂きますように、お願い致します。

来年度の入園申請が昨日の19:00をもちまして、終了となりました。皆様からお預かりしました申請書類は確かに行政に届けて参ります。様々な書類を添付したり、収集したりお疲れ様でした。